HOMMAGE A HACHMI KENNOU



Aurevoir Hachmi Kennou, Directeur Général de l'IME

Le monde méditerranéen de l'eau est en deuil, avec le décès de H. Kennou la Méditerranée perd un de ses fervent défenseurs. En tant que Gouverneur du Conseil Mondial de l'Eau Hachmi a défendu l'intérêt d'un processus régional méditerranéen à la croisée entre les processus européens, africains et arabes. Après une longue carrière à l'Office National d'Assainissement tunisien (ONAS), il devient Directeur Général de l'Institut Méditerranéen de l'Eau en 2002, où il a porté la voix des professionnels du secteur de l'eau. Un facilitateur et négociateur hors pair, qui n'avait nul pareil pour regrouper les acteurs.

Nous lui devons les éditions du Forum Méditerranéen de l'Eau et un fort engagement dans la Plateforme Méditerranéenne des connaissances sur l'Eau, initiative conjointe avec l'OiEau, le SEMIDE et le REMOB, labellisé par l'Union pour la Méditerranée.

Sophia-Antipolis, 26 juillet 2021

Toute l'équipe du SEMIDE